



Mes de la Solidaridad

Durante el **Mes de la Solidaridad**, los colegios San Luis Beltrán (CSLB) y Enrique Alvear (CEA) organizaron una serie de actividades con el objetivo de fomentar la solidaridad y la justicia social. En el CSLB, los estudiantes participaron en iniciativas que promovieron la reflexión, el sentido de comunidad, la empatía y el compromiso dentro de la comunidad educativa. Por su parte, el CEA llevó a cabo acciones que fortalecieron el trabajo en equipo y el servicio a los demás.

[LEER MÁS](#)



Celebraciones de Fiestas Patrias en el CSLB y CEA: Tradición, Cultura y Comunidad

Durante las Fiestas Patrias, los colegios San Luis Beltrán (CSLB) y Enrique Alvear (CEA) celebraron con actividades llenas de cultura y tradición. En el CSLB, la Fiesta de la Chilenidad, realizada el 13 de septiembre bajo el lema “Raíces del Desierto”, incluyó danzas del norte de Chile y una emotiva procesión en honor a la Virgen del Carmen. En el CEA, la Muestra Folclórica del 6 de septiembre incluyó representaciones de bailes típicos de todo el país, desde cuecas hasta la Fiesta de La Tirana. **Ambos eventos fortalecieron la identidad cultural y la unión comunitaria.**

[LEER MÁS](#)



Semana Técnico-Profesional

Los Colegios San Luis Beltrán y Enrique Alvear conmemoraron la Semana Técnico Profesional llevando a cabo diversas actividades que promovieron la conexión entre los estudiantes y el mundo laboral. Estas iniciativas brindaron a los jóvenes la oportunidad de exhibir lo aprendido y explorar distintas opciones en el ámbito profesional. **Estas actividades son un reflejo del firme compromiso de ambas instituciones con la educación técnico-profesional.**

[LEER MÁS](#)



Campaña SAE Sistema de Admisión Escolar en el CEA

Con el objetivo de dar a conocer su proyecto educativo y fomentar las postulaciones a Pre Kínder, Kínder y 1º Medio 2025, el Colegio Enrique Alvear ha lanzado una campaña de difusión en el contexto del Sistema de Admisión Escolar (SAE). Esta iniciativa tiene como objetivo informar a las familias sobre las diversas oportunidades que ofrece el colegio y los beneficios de formar parte de su comunidad. La campaña se centra en resaltar su proyecto educativo, el equipo docente y la infraestructura disponible, utilizando diversos medios para llegar al mayor número de familias posible.

[LEER MÁS](#)

¿Te gustaría ser parte de nuestro Proyecto?

Nos puedes contactar HACIENDO CLICK AQUÍ:

[SÚMATE](#)

VISITA LA PÁGINA WEB DEL CSLB Y ÚNETE A NUESTRAS REDES

para saber más acerca de nuestros Proyectos Educativos



www.cslb.cl



[@somoscslb](https://www.instagram.com/somoscslb)



[somoscslb](https://www.facebook.com/somoscslb)



[@colegioenriquealvear](https://www.instagram.com/colegioenriquealvear)



[colegioenriquealveardecerronavia](https://www.facebook.com/colegioenriquealveardecerronavia)